

Ausflug zur Insel Mainau Eintägige Frauenriegenreise Dienstag, 28. Juni 2022



25 Turnerinnen treffen sich um 07.40 h am Bahnhof Wiesendangen zur eintägigen Reise an den Bodensee, mit dem Ziel die Blumeninsel Mainau zu besuchen. Das Wetter zeigt sich noch nicht von der allerschönsten Seite, doch die Regenschirme kommen nie zum Einsatz. Nach der allgemeinen Begrüßung steigen wir in den Zug, der uns über Weinfeldern nach Romanshorn bringt. Während der Zugfahrt bringen wir den Schriftzug FR Wiesendangen an unseren mitgebrachten Sonnenhüten an. In Romanshorn angekommen, erreichen wir nach einem kurzen Wegstück die Anlegestelle der Bodenseeschiffe. Jenes, das uns zur Blumeninsel bringt, wartet bereits auf die muntere Schar. Während das Schiff gemütlich aus dem Hafen gleitet, werden wir im Schiffs-Restaurant mit „Gipfeli“ und Kaffee verwöhnt. Die zweistündige Schifffahrt lässt genügend Zeit für interessante und lustige Gespräche. Viel Plaudern aber macht durstig. Weisswein, Aperol und andere Getränke werden bestellt, damit die Kehlen wieder geölt werden.

Land in Sicht! Um 11.10 h erreichen wir die Blumeninsel Mainau. Mit einem freundlichen Hallo verabschieden wir uns von der Crew. Vor dem Eintreten auf die Insel Mainau werden wir nochmals herzlich von Heidi begrüßt und erhalten noch wichtige Infos zum Ablauf und die genauen Zeitangaben. In kleinen Gruppen erkunden wir die Insel und geniessen die wunderbaren Bilder der imposanten Blumenwelt. Doch allzu weit kommen wir nicht, denn ein kleiner Hunger macht sich bemerkbar. Zielstrebig suchen wir die Schwedenschenke auf, wo uns der freundliche Kellner beim Zusammenschieben von Tischen behilflich ist. Nach den bestellten Getränken suchen wir die Speisen aus. Gemüsecurry, Braten garniert, Fischgerichte und Lachs mit Salat zählen zu den die Favoriten. Zu einem feinen Essen gehört auch ein Glas Weisswein. Prosit!

Gestärkt und gut gelaunt machen wir uns auf den Weg zum Schmetterlingshaus. Dort bestaunen wir die Vielfalt von Faltern mit ihren intensiven Farben. Für einen Kaffeehalt suchen wir das Schloss-Café auf. Der Kaffee schmeckt gut und die Tortenstücke munden. Rundum zufrieden machen wir uns auf die Suche nach der Wassertreppe, die uns zum Staunen bringt. Munter läuft das Wasser stetig über die Treppen herunter, eingebettet in einem wunderbaren Blumenzauber. Jeder Rundgang geht zu Ende und langsam heisst es Abschiednehmen von der Insel Mainau. Bevor wir wieder zum Schiff gehen, muss noch das Gruppenbild geschossen werden. Ein junges Paar stellt sich zur Verfügung und macht für uns noch das gewünschte Foto.

Pünktlich um 16.20 h verlässt das Schiff die Anlegestelle und bringt uns nach Konstanz. Bis zur Weiterfahrt nach Wiesendangen bleibt uns noch etwas Zeit für einen Kurztrip in die Stadt. Was in dieser kurzen Zeit eingekauft wurde bleibt ein Geheimnis. Müde und zufrieden steigen wir in den Zug, der uns wieder nach Hause bringt.

Alle Mitreisenden bedanken sich am Schluss herzlich bei Heidi für die gelungene Reise und Margrit für deren tatkräftige Unterstützung. Ein Dank geht auch an den Verein, der uns mit Kaffee und „Gipfeli“ überraschte.

Astrid Schnell, die Schreibende mit der komischen Stimme!

